

#### HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Papeete, le 28 novembre 2016

Bureau de la communication Interministérielle

## INFORMATION MEDIAS

# Inauguration de la 5<sup>ème</sup> édition du salon des Tuamotu Gambier à l'Assemblée de la Polynésie française

Lundi 28 novembre 2016

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a participé, à l'inauguration de la 5<sup>ème</sup> édition du salon des Tuamotu Gambier, par M. Edouard FRITCH, Président de la Polynésie française et M. Marcel TUIHANI, Président de l'Assemblée de la Polynésie française, où se déroule l'évènement.

Les artisans sont venus de Ahe, Fakarava, Hao, Hikueru, Kauehi, Kaukura, Napuka, Takaroa, Manihi, Takapoto, Anaa, et Rikitea. Le thème de l'exposition est intitulé, cette année, « Fibres de l'art ». Celle-ci s'achèvera le 11 décembre 2016.

Le Haut-Commissaire a insisté sur la richesse patrimoniale et économique qu'apporte l'artisanat d'art des archipels à la Polynésie française; il a loué l'authenticité de la chaleur humaine que les exposants manifestent et l'intérêt pour l'Etat d'accompagner cette culture vivante. La future convention culturelle pouvant participer à cette intention.





#### HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE



















### HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

